

Sturm auf die Basis

„Feuer! Feuer!“, schallte es aus den Helmcoms des 1. Aufklärungstrupps. Die 3 Scouts des Trupps wurden von einer kleinen Gruppe Ganten aus dem Dickicht überrascht.

Sie sprangen aus einer Waldfront vor ihnen und fielen direkt über den Scouttrupp her.

„Schießt sie nieder. Mit dem heiligen Zorn des Imperators, schießt, wie ihr noch nie geschossen habt.“, rief Bruder Marius seinen beiden Rekruten zu und entsicherte seinen gesegneten Bolter. Marius verfluchte sich in Gedanken selbst, da er so naiv war und dachte, dass sie auf keinen Feind treffen würden. Seine zwei Rekruten sind noch lange nicht so weit um es mit ausgewachsenen Tyraniden entgegenzutreten und Auge in Auge mit ihnen zu kämpfen. Er konnte nur hoffen, dass sie nicht panisch davonlaufen würden.

Er zitterte als er seinen Bolter in Anschlag brachte. Neben ihm erklang ein lauter Knall und er sah noch voller Staunen, wie der Gant, der ihm eben noch nächsten war, in einer Wolke aus Blut explodierte. Damit versperrt er glücklicherweise dem Rest seiner Horde den Weg.

Er schaute zur Seite und bemerkte wie Mardrax, einer seiner beiden Rekruten, wieder und wieder seinen Abzug betätigte und mit den Liternaien des Krieges auf den Lippen die Feinde des Gott-Imperator abzuschlachten. Doch der andere andere Rekrut, Damion, war noch wie versteinert. Marius konnte nicht noch länger auf Damion achten. Es waren einfach zu viele Ganten, als das Mardrax alleine mit ihnen fertig geworden wäre.

Es brachen immer mehr Ganten aus dem Wald hervor. Es wurden einfach zu viele. Dann endlich erwachte Damion aus seinem Schock. Er nahm sein Kampfmesser und eine Boltpistole zur Hand und versucht, die Ganten von der linken Seite aus genau in die Bolterläufe zu locken.

Bruder Marius erkannte den wahnwitzigen Plan Damions leider zu spät als das er ihn noch hätte Warnen können.

Zu Beginn läuft es gut, doch dann brach der Boden vor Damion auf und ein mit Stacheln und Klauen bewehrtes Monstrum schoss aus dem Boden hervor. Nachdem Mardrax das Monstrum nicht aus der Entfernung erschießen konnte schnallte er sein Kampfmesser wie ein Bajonett an seinen Bolter um seinen Bruder ihm Nahkampf beizustehen.

Damit erkaufte er Bruder Marius teure Sekunden die er dringend für einen Notruf an die Basis nutzt, um um Verstärkung zu bitten.

„...bzzz ... bzzz ... Ha-bzzz ... Basis, hier Trupp 1 ... heftigen Feinkontakt ... Verstärkung.“, kam es aus den Kopfhörer des Wachhabenden Offiziers Sandolf. Er war vollkommen überfordert. Von überall kamen Notrufe an die Basis, alle Aufklärungstrupps bitten um Verstärkung.

Zeitgleich kommen mehrere Hundert Tyraniden aus den Wäldern und greifen die Basis an.

Doch die Basis ist völlig überlastet. Die meisten Scouts sind samt Rekruten in die Wälder aufgebrochen und die wenigen Space Marines versammeln sich im Konferenzraum der Basis.

Die wenigen Scouts die noch in der Basis sind, bemannen die Wehrgänge und die großen Abwehlaser und beginnen auf die nahende Horde zu feuern.

Doch das wird nicht reichen. Es waren zwar nur kleine Kreaturen die aus den Wäldern kamen, doch sie waren so zahlreich, dass selbst die großen Abwehlaser nicht ausreichen würden, um Löcher in die Horde zu reißen.

Mittlerweile hat der Captain der Space Marines im Konferenzraum begonnen seinen Plan den anderen Marines mitzuteilen. Er hat vor seinen Trupp „Prometheus“ als Sturmtrupp einzusetzen, damit dieser einen Weg mit seinen 6 Flamern in die Horde des Feindes zu brennen. Er selbst würde dann mit dem zweiten Trupp „Ares“ diese Schneise zu nutzen um direkt ins Herz der Horde zu stürmen und die Synaps-Kreatur, die die Horde leitet zu töten.

Dies sollte in der Theorie die Horde aufhalten und führerlos zurück in die Wildnis treiben.

„Dann lasst uns beginnen. Captain, segnet unsere Munition mit dem heiligen Wasser von Terra.“, ruft Seargent Carthas in die Runde.

Captain Mortis gewahrte sich seiner Aufgabe und gab jedem Marine dessen nun gesegnete Munition und den 6 Flammern geweihte Promethium-Tanks.

Mortis nahm nun sein Energieschwert in die Hand und verteilt an seinen Trupp „Ares“ Kettenschwerter und Kampfmesser.

Als die Marines gerade den Komplex verlassen wollen, erklangen die Alarmsirenen und rote Lampen erleuchteten alle Gänge.

„bzzz ... bzzz ... Corp ... was ist da los Corporal, sofort Bericht erstatten!“, brüllte Mortis durch sein Helmkom. „Sie ... sie sind auf der Mauer ... irgendwas großes ist vor dem Tor ... aaaaaah ...“, erklang es gequält durch das Helmkom.